



MEHR SCHUTZ FÜR DEN IGEL!

Amt für Stadtgrün lädt zum Fachgespräch

Der Igel ist eines der ältesten Säugetiere unserer Erde – und steht jetzt auf der Roten Liste der IUCN. Im urbanen Raum gefährden das Tier v.a. intensiv gepflegtes Grün, Kunstdünger, Pestizide, exotische Pflanzen und Pflegegerätschaften. Mähdrohner und Freischneider fügen dem Igel schlimmste Verletzungen zu. Igelauffangstationen schlagen schon lange Alarm.

Im Fachgespräch geht es um den Stand und die Anforderungen von Igelauffangstationen, eine Regelung zum Umgang mit Mähdrohnern sowie begleitende Öffentlichkeitsarbeit.

Das Amt für Stadtgrün lädt dazu herzlich zum Gespräch mit Umweltverbänden und dem Tierschutz ein.

Freitag, 28. Nov, 14-16 Uhr, Rathaus, BR 1